



**ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DE EMPRESA DE LA UEx
CELEBRADA EL DÍA 6 DE MARZO DE 2008**

En la Sala de Juntas de la Facultad de Veterinaria de Cáceres, siendo las nueve horas y cuarenta y cinco minutos del día seis de marzo de dos mil ocho, se reúnen, en segunda convocatoria, bajo la presidencia de D. Francisco Javier Cebrián Fernández, asistido por el secretario que suscribe, y con la participación de los miembros del Comité de Empresa que se indican a continuación:

D. Francisco Javier Cebrián Fernández (U.S.O.)
D. José Cerro Mariño (C.S.I.-C.S.I.F.)
D. D. Eulogio Fernández Corrales (U.G.T.)
D. Lorenzo Guerra Carvajal (U.G.T.)
D. José Vicente Martínez Tomé (U.G.T.)
Dña. María Josefa Moreno Masa (U.S.O.)
D. Juan Manuel Moya García (U.G.T.)
D. Francisco Javier Pacheco López (Independiente - U.S.O.)
D. Alfonso Pino Clemente (U.S.O.)
D. José Luís Sánchez Sánchez (C.S.I.-C.S.I.F.)

Justifican su ausencia D. Luis Espada Iglesias (U.G.T.), D. Felipe M. Martín Romero (C.S.I.-C.S.I.F.), Dña. Marta Company Suay (CC.OO.) y D. J. Valentín Gonzalo Martín (CC.OO.).

También asiste, D. Ángel Rico Barrado como Delegado Sindical de USO.

1. Estudio y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.

Aprobada por unanimidad de los presentes.

2. Informe del Presidente.

El 13/02/08 a las 10:30 se reunieron en la Facultad de Veterinaria para tratar sobre el conflicto del Hospital Clínico Veterinario, D. Segundo Píriz, Vicerrector de Coordinación Universitaria y RR II, el Gerente, los trabajadores afectados y D. Eulogio Fernández en representación del Comité de Empresa a la que no pudo asistir el presidente por enfermedad.

El 15/02/08 a las 8:30 se reunió en la Hemeroteca de Físicas, la Comisión Permanente del Comité de Empresa con el objetivo de preparar la reunión a celebrar con los representantes de la Junta de Extremadura el 19/02/08.

El 18/02/08 se celebró Consejo de Gobierno en la Facultad de CC. del Deporte en Cáceres, no había temas específicos del PAS laboral.

El 19/02/08 se celebró en Mérida, la reunión entre la Sra. Vicepresidenta Segunda de AA. EE. y Consejera de Economía, Comercio e Innovación y el Sr. Director General de Universidad y Tecnología, por parte de la Junta de Extremadura y la Comisión Permanente del Comité de Empresa, habiendo dado cuenta pública ya de lo acontecido en la reunión, continuando a la espera que nos informen al respecto.



El 20/02/08 a las 10:00 se reunió en Badajoz, la Subcomisión de trabajo de los procesos de integración, donde se nos leyó la propuesta de la Gerencia.

El 25/02/08 se reunió la Comisión Permanente, a la que no asiste ningún miembro de CSI-CSIF aduciendo la excusa ya conocida de que existe una Subcomisión de trabajo que tiene las competencias en la materia, para informar acerca de lo tratado en la primera reunión de los procesos de integración.

El 26/02/08 a las 10:00 se reúne, de nuevo, la Subcomisión de trabajo de los procesos de integración. En esta segunda reunión ya se nos facilita algo más de información y se concluye a las 14:40 con cierta tensión en el ambiente, al indicarle por la parte social, que para cuando nos convoca de nuevo para exponer, explicar y tratar la propuesta que hemos elaborado al respecto, respondiendo el Gerente que la llevemos al pleno de la Comisión Paritaria.

El 29/02/08, el presidente contactó telefónicamente con la presidenta de la Junta del PAS funcionario, al objeto de convocar a las Comisiones Permanentes de ambos órganos de representación, para tratar de unificar posturas y medidas a adoptar, con el fin de conseguir implantar en la UEx un complemento para todo el PAS. El 05/03/08 contestó telefónicamente la presidenta, indicándo que no lo estiman conveniente, pues ha hablado con el resto de representantes de CC.OO. y de U.G.T., ya que ellos deben negociar su Acuerdo en septiembre de este año, y son de la opinión de negociarlo en Mesa Negociadora.

El 04/03/08 se reunió en la Hemeroteca de Físicas, la Comisión Permanente del Comité de Empresa con el objetivo de solicitar al Gerente información al respecto sobre una contratación temporal.

Se ha convocado para el próximo 13/03/08 a las 10:30 en el Rectorado de Badajoz, Mesa Técnica Negociadora con el siguiente orden del día: Criterios generales sobre Oferta de Empleo Público 2008, referente al Personal de Administración y Servicios.

3. Informe del Comité de Empresa sobre el curso de capacitación para el acceso a convocatorias de plazas de Técnicos Especialistas (Coordinadores de Servicios).

Se adoptó el acuerdo por unanimidad, de los presentes, de informar en el sentido de que el profesorado de estos cursos sea seleccionado entre personas de los semidistritos en los cuales se impartan.

4. Acuerdo, si procede, del Comité de Empresa sobre la implantación de un curso de capacitación, para el acceso a la convocatoria de plaza de Técnico Especialista (Jardinería), dentro del Plan de Formación.

Se adoptó el acuerdo por unanimidad, de los presentes, de solicitar un curso de capacitación específico para facilitar el acceso a la plaza de Técnico Especialista en jardinería.

5. Información de los miembros de la Subcomisión de trabajo sobre las bases de convocatorias, baremos de méritos y especialidades afines.

Se informó, por parte de los integrantes en la Subcomisión de trabajo, acerca del trabajo desarrollado en dicha Subcomisión, donde se han expuesto 4 propuestas, una por parte de la Empresa y otras tres por parte de USO-UGT, CSI-CSIF y CCOO. Se ha llegado a un acuerdo de



mínimos y el resto de diferencias se llevará a la Comisión Paritaria.
José Luis Sánchez y José Cerro abandonan la sesión a las 12:20h.



6. Informe, análisis, debate y acuerdo, si procede, del Comité de Empresa sobre los procesos de integración en el régimen administrativo.

Se informa de lo acontecido en la Subcomisión de trabajo. Se presenta la propuesta de la Gerencia. Asimismo se estudia la propuesta realizada por los miembros en dicha subcomisión y ésta es aprobada por unanimidad de los presentes. Se adjunta como Anexo 1.

7. Asuntos de trámite.

No hubo.

8. Ruegos y preguntas.

No hubo.

Sin más asuntos que tratar, a las catorce horas y veinte minutos, el Sr. Presidente levanta la sesión agradeciendo la asistencia a los presentes y recogiendo en este Acta los acuerdos tomados por el Comité de Empresa, de lo que como Secretario doy fe.

Vº Bº El Presidente,

D. Fco. Javier Cebrián Fernández

El Secretario,

D. Juan Manuel Moya García